



碧南ロータリークラブ週報

第2317回例会 平成18年6月7日(水)

●会長 岡田 超勇 ●幹事 亀山 裕一 ●SAA 長田 豊治

■例会日 毎週水曜日 12:30 ■例会場 碧南商工会議所ホール

■事務局 碧南商工会議所内 〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町90

TEL <0566> 41-1100 FAX <0566> 48-1100

ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp/>

E-mail: info@hekinan-rc.jp

■会報委員 杉浦昌裕・角谷信二・清澤聰之・岡本明弘

超我の奉仕



2005~2006年度

国際ロータリーのテーマ

● 齊唱

国歌「君が代」

ロータリーソング「奉仕の理想」



岡田超勇会長

● 四つのテスト唱和

● 本日のメニュー

和風弁当 大正館

● 本日のお客様

碧南市経済環境部 商工課長 山田 忍氏

米山奨学生 徐 林杰（じょ りんけつ）様



永坂隆一委員長 徐 林杰様

会長挨拶

6月に入り私の責務もあと3回となりました。6月3日に本年度高橋ガバナー及び地区役員と各クラブの会長・幹事との懇談会がありました。高橋ガバナーが一番ニッコリされて、気軽に話してみました。反対に、斎藤次年度ガバナーエレクトが一番緊張されてみました。その際に、本年度R I会長賞、ガバナー賞、ロータリー財団関係の表彰がありました。これで地区の方も終了しました。あとは6月13日にガバナー補佐の会議がありまして、対外的にはこれで最後になると思っております。

ところで、新聞紙面に今時代の寵児であります村上ファンドの村上世彰さんの事件が取上げられています。いろいろな意味で考えてみたいと思います。お金を儲けるのに人のやらないことを行わないと儲からないと思いますが、そういう意味で評価が非常に分かれるところだと思います。

また、秋田県で幼い小学生の女の子と男の子が亡くなりました。その男の子の事件の容疑者が、1ヶ月前に亡くなった女の子のお母さんということで、大変ショックを受けました。小さな町で起こった事件ですが、今後の解明が待たれるところです。

世の中も大変変わって、いろいろな意味で今年はそのような事件が多かったと、最近そんなことを思っております。

幹事報告

- ・他クラブの例会変更等は別紙幹事報告の通りです。
- ・次週6/14例会前の11時より202号室で第2回次年度クラブ協議会を開催致します。次年度役員・理事、各委員会委員長さんはご出席下さい。



亀山裕一幹事

- ・本日常滑RC40周年記念誌及びRIの公式機関誌The Rotaryのspecial edition "Rotary in pictures"を会場で回覧しています。ご覧下さい。
- ・本日例会終了後201号室で本年度第12回理事会を開催致します。
役員・理事、会員増強委員長さんはご出席下さい。

委員会報告

〈出席奨励委員会〉

総会員数 77名 (内出席免除者 14名) 出席者 60名	
出席対象者 54／63名	出席率 80.95%
欠席者17名(病欠者0名)	前々回修正出席率 96.13%

〈ニコボックス委員会〉

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

神谷 研君 ①この度、私が入院のため長らくご迷惑をおかけ致しましたのにも拘わらず岡田会長さん、亀山幹事さん御両所のお見舞いを賜り、ご厚志まで頂戴致しまして、誠に恐縮至極に存じました。心より厚く御礼申し上げます。有り難うございました。

②結婚した孫娘が、今月出産して私にとって初のひ孫が出来ました。「人生の禍福は、あざなえる縄の如し」の諺を噛みしめています。

原田 達八君 孫が生まれました。

植松 敏樹君 愛知県内日本赤十字社の病院、血液センターなどの施設の監査がすべて終わりました。有り難うございました。

小笠原良治君 先週の卓話にて、インスタントラーメンの話が最後に出ました。私がいつも言っているでしょ！！でもキリンは不滅です！！

新美 真司君 6／4碧南市操法大会無事終了しました。

加藤 知彦君 6／3日長女が結婚致しました。

清澤 聰之君 第13回浜風臘忌全国集会が全国各地より約170名集まり、無事開催出来ました。森田先生遠くまで有り難うございました。

〈親睦活動委員会〉

6月会員誕生日

1日 長田 和徳君	8日 原田 達八君	17日 鈴木 敏弘君
20日 深澤 元喜君	29日 亀山 裕一君	

結婚記念日

7日 新美 真司君・琢美様20年 12日 神谷 研君・文子様60年

入会記念日

3日 原田 達八君

卓 話

「碧南市における地場産業の振興について」

碧南市経済環境部 商工課長 山田 忍氏

碧南市経済環境部商工課長の山田忍と申します。

日頃は、碧南市の行政各般にわたり、格別のご理解とご協力をいただき厚くお礼申し上げます。「碧南市における地場産業の振興について」というタイトルは、今年4月に転任してきました新米の私にとりましては、非常に僭越かつヘビーな内容であります。行政の立場として、レジュメに基づきまして、碧南市の振興施策をお話しすることでお許しいただければと思います。

まず、補助制度でございますが、碧南市の振興対策事業として、商工業団体共同事業補助金が



あります。これは、法人格を有する団体等が実施される、講習会、展示会、調査等の事業経費の20%を補助させていただくものです。

次に、地場産業振興事業と銘打った施策であります、愛知県三河の窯業展出品協会への負担金支出がございます。

次に、新規取得償却資産の取得価格総額の2%を、限度額は50万円ですが、補助させていただく制度があります。

次に、愛知県商工業振興資金等の融資を受けられたとき、愛知県信用保証協会へ支払った信用保証料を補助させていただく制度ですが、本年度は大幅に補助率を上げております。

次に、愛知県経済環境適応資金の企業活性化資金等の融資を受けられたとき、その当初1年間の支払利子を補助させていただく利子補給制度もあります。

次に、愛知県の融資制度がいくつかございます。

商工業振興資金、経営強化資金、経済環境適応資金の融資がございます。この経済環境適応資金には、環境問題対応、国際ビジネス支援、雇用確保支援等の融資制度もございます。

また、いわゆるマル経資金といわれる国民生活金融公庫や商工会議所様での中小企業育成融資制度がございます。

国の振興施策としては、中小企業庁の産地等地域活性化支援事業がございます。大きく3つあります、地場産品等販路開拓等支援事業、地場産品等開発等支援事業、産地人材育成等支援事業であります。

もうひとつ紹介したいのは、産業観光、なりわい・わざの観光といわれるものであります、「歴史的文化的価値のある産業文化財、生産現場、産業製品を観光資源とする観光活動を」と、JR東海(株)相談役の須田寛氏著が「新しい観光」の中でおっしゃっている概念であります。

碧南市内にも、九重味淋様はじめいくつかの産業観光施設があり、価値ある地場産業の情報発信を全国にされていらっしゃいます。

現在、碧南市では、ものづくりセンターを今年10月のオープン予定で建設を進めており、共同職業訓練所、シルバー人材センター、ものづくり交流コーナー・ものづくり産業情報コーナーの複合機能を持ち、ものづくりをキーワードにした様々な事業を展開していきたいと考えております。

最後に、最近のホットニュースとして東洋経済が毎年発表しております「全国住みよさランキング」で全国の780市中、碧南市が今年度、第16位になりました。非常に誇らしいことでありますが、これに甘んずることなく私ども市も努力をいたしますので会員の方々の今後ますますのご指導ご協力をお願いし、ご説明といたします。

ありがとうございました。

次回例会案内 平成18年6月21日（水）
最終例会 役員挨拶